

Medienmitteilung

Schloss Waldegg - 2011 ist ein Jubiläumsjahr

Solothurn, 28. März 2011 – Mit einem grossen Fest am 3. September und einem vielseitigen Veranstaltungsprogramm feiert Schloss Waldegg dieses Jahr sein 20-Jahr Jubiläum. Vom 2. April an ist das Museum und Begegnungszentrum in Feldbrunnen-St. Niklaus wieder zu den üblichen Öffnungszeiten geöffnet (www.schloss-waldegg.ch).

Schloss Waldegg feiert heuer sein zwanzigjähriges Jubiläum als Museum und öffentliche Kultureinrichtung. 1991 wurde das wieder instand gestellte Schloss durch den Kanton Solothurn der Öffentlichkeit zugänglich gemacht. Neben den bereits zur Tradition gewordenen Sommeranlässen – Übergabe der kantonalen Werkjahrbeiträge, Schultheaterwoche, Musikakademie und Barockoper – wird Schloss Waldegg mit zahlreichen weiteren Kulturveranstaltungen sein 20-Jahr-Jubiläum begehen.

Am 15. Mai findet im Rahmen des internationalen Museumstags ein „Tag der offenen Tür“ statt. Gemeinsam mit dem Museum Altes Zeughaus bietet Schloss Waldegg an diesem Tag ein breites Programm für Familien mit Kinder-Workshops und speziellen Führungen an.

Mit dem Dîner concertant am 26. Juni steht ein kulinarischer Leckerbissen auf dem Programm. Zur Musik des Stadtorchesters Olten werden Speisen aus dem Barockzeitalter serviert.

Am 22./23. und 30. September wird mit einer szenischen Installation an den Philosophen Jean-Jacques Rousseau erinnert. Dabei werden seine Texte verwendet. Im 2012 wird man in der Schweiz dem dreihundertsten Geburtstag des grossen Genfer Philosophen Jean-Jacques Rousseau (1712-1778) gedenken..

Den eigentlichen Höhepunkt des Jubiläumjahres bildet das grosse Fest am 3. September. Dieses steht ganz im Zeichen der Begegnung, mit dem Garten, der Natur und den Menschen. Beim Lustwandeln im Garten sollen alle Sinne angeregt werden. Speziell für das Fest lässt der Künstler Ulrich Studer die alten Brunnen durch eine Lichtinstallation erstrahlen, gleichzeitig verzaubert der Tonkünstler Lukas Vogelsang den Garten mit einer Klanginstallation. Diese Klang- und Lichtinstallation werden bereits an der Übergabe der kantonalen Werkjahrbeiträge am 18. Juni eingeweiht und können danach an einzelnen Terminen in den Abendstunden besucht werden.

Ruedi Stuber und die Schweigende Mehrheit beschliessen mit ihrem Auftritt am 7. Dezember das Jubiläumsjahr 2011.

Die wichtigsten Jubiläumsanlässe

15. Mai, 10 h	Internationaler Museumstag Was die Dinge erzählen. Familientag, gemeinsam mit Museum Altes Zeughaus. Eintritt frei.
26. Juni, 17 h chester Olten	Dîner concertant. Barockanlass mit dem Stadtorchester
3. Sept., 15 h	Grosses Jubiläumsfest 20 Jahre Museum und Begegnungszentrum
22./23. + 30. Sept., 20 h	„Dem, der sein Leben für die Wahrheit gibt.“ Ein szenisches Projekt mit Texten von Jean-Jacques Rousseau. Mit B. Bettermann und H. R. Twerenbold. Inszenierung: G. Rootering.
7. Dez., 20 Uhr	Konzert mit Ruedi Stuber und der Schweigenden Mehrheit